



入り ファイン だより 2024年3月1日第10号

NPO 法人やくも元気村

立春が過ぎて暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いていますね。今年は暖冬というこ とで雪遊びができる日は少なくなってしまい、子たちは物足りない様子です♀ 雪が積もると大人は雪かきのことを考えてしまいますが、子どもたちはキラキラと目を輝かせ ます。私たちも童心にかえって季節を楽しみたいですね。



室内活動

豆まき、紙コップタワー、かるたなどを 行いました。節分はシンフォニーに行き 代表してファインの子どもたちに豆まき をしてもらいました!

紙コップタワーでは、崩れることなく一 瞬で大きなタワーを作り上げていまし た!そこから子どもたちで相談しながら 大きな家をつくっていました♪

















外活動

梅村庭園にお雛様の展示を見に 行きました。きれいな人形や貝 合わせに興味津々でした!3 月3日(日)まで展示している ようなので、ぜひ見に行ってみ てください!







おやつ作り

焼きドーナツ、バレンタ イン調理としてクランチ チョコ作りをしました! バレンタイン調理は、家 族にたくさん渡せるよう におやつとして食べるこ とを我慢している様子で した♡家族のことを思い ながら丁寧に調理する素 敵な子どもたちですね。**





3月の行事予定

3月1日(金) ひな祭り調理

3月15日(金) ホワイトデー調理

職員紹介

石佐 実 ファインとシンフォニー送迎の運 転手、グループホームホッとの夜 | 警をしています。ファインのサボ | ートとして子どもたちと遊んだり | もしています。今後もよろしくお I 願いします。